



AULA EN EL PLENO

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

El pleno de la Cámara de Diputados se transformó ayer en una aula gigante, a donde acudieron 508 personas de los más diversos ámbitos, a aplicar la prueba para aspirantes a consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), en la segunda fase del proceso de selección para cubrir cuatro vacantes.

La evaluación con 80 preguntas se aplicó en las curules, y se utilizaron las tabletas de los diputados para responder un examen de opción múltiple.

De 531 aspirantes registrados, 23 no se presentaron.

Los resultados se darán a conocer hoy miércoles, en el microsítio que habilitó la Cámara. La mitad de los participantes -254- pasará a la siguiente etapa.

Edo Moreno

PÁGINAS